
Niederschrift 
5.Sitzung der Gemeindevertretung Ankershagen 
 
Datum:  Donnerstag,   26.Februar 2015 
 
Beginn:  18.00 Uhr  Ende: 20.15 Uhr 
 
Ort:   Gutshaus Friedrichsfelde 
 
 
anwesend:  Herr Will 
   Herr Schulze 
   Herr Zilz 
   Frau Horn 
   Herr T. Schmiechen 
   Herr U. Schmiechen 
   Herr Schneidewind 
    
entschuldigt:  Frau Möller 
   Herr Möller 
 
 
Verwaltung: Herr Meinhart, Amtsleiter des Amtes für Hauptverwaltung und 

Finanzen 
      
Einwohner:  keine 
    
 
 
 
Tagesordnung 
I. öffentliche Sitzung 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der ordnungsgemäßen Einladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
3. Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 11.Dezember 2014 
 (öffentlicher Teil) 
4. Bericht des Bürgermeisters 
5. Einwohnerfragestunde 
6. Informationen zum Straßenausbau zwischen Bocksee und Wendorf 
 Durch das Ingenieurbüro Meier aus Waren (Müritz) 
7. Spendenbericht      (SV 01/2015) 
8. Beschluss über die Neustrukturierung der jetzigen Ortsfeuerwehr 

Ankershagen und Bocksee    (SV 02/2015) 
9.  Anfragen und Mitteilungen 

 
 

zu TOP 1 
Die Sitzung wird durch den Bürgermeister eröffnet. Er stellt die ordnungsgemäße 
Einladung und die Beschlussfähigkeit fest (von neun Gemeindevertretern sind  
sieben anwesend). 



zu TOP 2 
Es liegen folgende Änderungsanträge vom Bürgermeister Herrn Will vor: 
 
Absetzung des TOP 6, im öffentlichen Teil, 
Information zum Straßenausbau zwischen dem OT Bocksee und dem OT Wendorf, 
da sich das Ingenieurbüro Meier, Waren (Müritz) aus Krankheitsgründen für die 
heutige Sitzung entschuldigt hat. 
 
Das Ingenieurbüro Meier ist erneut zur nächsten Gemeindevertretersitzung 
einzuladen. 
 
Zusätzliche Aufnahme im nicht öffentlichen Teil unter TOP 4 
Information zu den Mietrückständen der Gaststätte Storchennest (SV 04/2015), 
somit wird der TOP 4, Anfragen und Mitteilungen, zum TOP 5. 
 
Die anwesenden Gemeindevertreter stimmen den Änderungsanträgen  
einstimmig zu. 
 
 
zu TOP 3 
Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 11. Dezember 2014 
(öffentlicher Teil) 
 
Die anwesenden Gemeindevertreter stimmen der Sitzungsniederschrift 
einstimmig mit  7 Ja Stimmen zu. 
 
 
zu TOP 4 
Der Bürgermeister berichtet zu Folgendem: 
 
06.01  Treffen Mobilitätsnetzwerk - Mobilitätsmanager   
13.01. Treffen mit Ärztin Frau Schulze in Groß Dratow  
22.01. Übergabe Förderbescheid durch Herrn Lorenz Caffier, Innenminister  
31.01. erste Haushaltsprüfung nach Doppik 2012  
 
12.02. Vorbereitendes Treffen zur Aktion 48 Stunden Mecklenburgische Seenplatte  

Frau Lamm, Herr Rütz, Herr Dr. Witte, Frau Ludewig (Kirche), Frau Kostolnik, 
Frau Molz, Karin Krüger 

 
17.02. Treffen der Arbeitsgruppe 48 Stunden Mecklenburgische Seenplatte in   
            Kratzeburg 
24.02. Treffen mit Herrn Dr. Witte, Vorbereitungen griechisches Fest, anschließend 

Treffen mit Frau Lamm und IHK Mitarbeiter, zukünftiges Konzept 
 

Telefonanlage umgestellt, schnelleres Internet, gleiche Telefonnummer 
Vertrag Kamera Storchennest wurde gekündigt ,Fa. Pöhls ist informiert 

01.03. neuer Gemeindearbeiter, 
zwei Personen sind für den Bundesfreiwilligendienst gemeldet, auf Freigabe 
wird gewartet, 
der Gemeindetraktor wurde im Amtlichen Mitteilungsblatt inseriert 

 



zu TOP 5 
Einwohnerfragestunde 
Es sind keine Einwohner anwesend. 
 
zu TOP 6  
Entfällt wegen Krankheit. 
 
zu TOP 7  (SV 01/2015) 
Spendenbericht 2014 
Die Gemeindevertretung nimmt den Spendenbericht der Gemeinde Ankershagen für 
das Haushaltsjahr 2014 zur Kenntnis. 
 
zu TOP 8  (SV 02/2015) 
Die Gemeindevertretung beschließt über die Neustrukturierung der jetzigen 
Ortsfeuerwehr Ankershagen und Bocksee 
 
Da zu diesem Tagesordnungspunkt noch Klärungsbedarf besteht, ist dieser 
bis zur nächsten Gemeindevertretersitzung zurückzustellen und nach endgültiger 
Klärung erneut auf die Tagesordnung zu setzen. 
Ein gemeinsames Gespräch mit dem Amt II, der Wehr und dem 
Bürgermeister ist diesbezüglich zu führen. 
 
Die Gemeindevertretung stimmt der Zurückstellung der Sitzungsvorlage 
bis zur endgültigen Klärung einstimmig zu. 
 
zu TOP 9   
Nachfrage durch Herrn Schneidewind zum Ausschneiden der Sträucher, am Weg 
von Bornhof in Richtung Friedrichsfelde und Ulrichshof 
(Gewährleistung der Verkehrssicherungspflicht). 
 
Damit hier weitere Schritte zum Ausästen und Freischneiden der Sträucher am 
Wegrand veranlasst werden können, ist die Eigentümerschaft des Weges zu 
ermitteln. 
 
Herr Zilz macht Ausführungen zur Sicherheit auf dem Spielplatz im OT Rumpshagen. 
 
Da auf dem Platz an einigen Stellen Gefahr besteht (Beginn der Verrohrung steht 
offen), muss sofort gehandelt werden. Zur Abdeckung sollte ein Schutzgitter 
angebracht werden. 
Dazu ist Rücksprache mit dem Amt II, Herrn Brand zu führen. 
 
 
Keine weiteren Anfragen und Mitteilungen. 
 
Der Bürgermeister Herr Will beendet den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
 
Will        Höck 
Bürgermeister      Protokollantin 


